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В понедельник

у мэра
Понятно, что сегодня нет

важнее задачи в городе и на

селе, как обеспечение жилых
домов теплом. И ранний холод

явился хорошей проверкой

готовности к зиме жилищно-

коммунальных служб, в це-

лом жилищно-эксплуатаци-

онного предприятия. Поэто-
му и на оперативном сове-

щании у главы администра-

ции города главным был во-

прос о том, в каком состоя-

нии жилье, как его подгото-

вили.

С информацией об этом

выступил директор ЖПЭ11
В. JI. Мещанинов. Немало
сделано: отремонтировано,

отрегулировано, подключено

— это иллюстрировано циф-
рами и фактами. Однако в

докладе не было оптимизма.

На баланс постепенно при-

нимается все жилье, владе-
льцами которого ранее были
предприятия, построившие

его. Не переданы в муници-

пальную собственность лишь

дома АО «Цесла», | ДРСУ.
геологоразведки, школы
№ 10. Дома переходят со
всеми имеющимися в них

недостатками, с необходимо-
стью текущего ремонта. Со-
ответственно с увеличиваю-

щимися объемами работы
увеличился и кадровый сос-
тав жилищно-эксплуатацион-

ного предприятия. Но сковы-

вает действия бедность —•

неплатежи, отсутствие мате-
риалов. И если сейчас
положение не поправить, то
жилье будет на глазах раз-

валиваться.
Тут много вопросов и к

самим жильцам, и к ЖЭКам.
Одни не берегут дома, подъ-

езды, другие — редкие гос-
ти, чтобы проконтролиро-

вать состояние жилья. А
отапливаются порой подъез-

ды с разбитыми окнами,
дверями, что усугубляет и

без того трудное положение.
«Не доходит» пар до край-
них домов 4 микрорайона.
И так, по пессимистическим
замечаниям специалистов,

будет, видимо, до тех пор.

пока не запитают район теп-
лоэнергией ТЭЦ. Но это

случится только тогда, ска-
зал Я. Я. Богданов, когда

установится настоящая зи-
ма. И все по той же причи-

не: нет средств рассчитывать-
ся за тепло. Сейчас же, пока

погода сносная, идет перио-

дическое протапливание.
Конечно, от такой постано-

вки дела жильцам нисколько

не теплее, видимо, им при-

дется зарядиться духом бод-
рости и еще подождать.

Иного не остается. Но реко-
мендовано всем ответствен-

ным лицам это предзимье

использовать полностью на

то, чтобы хоть в морозы-то
люди не замерзали. И чтобы
работали бани, причем со-

гревали людей как следует.
На : совещании были зат-

ронуты и другие вопросы:
правовой обстановки за ис-
текшую неделю, транспорта

и другие. Но основным был
вопрос о тепле, который ши-
роко обсужден и, надо пола-

гать. пойдет на поправку.

О. СВЕТЛОВА.

Г ЛАВА администрации

' Сланцевского района
Я. Я. Богданов издал распо-

ряжение «О содержании ав-

томобильных дорог в зимний
период 1994 — 95 годов». В
нем определена сеть авто-

мобильных дорог общего по-

льзования, за которым дол-

жен быть обеспечен надле-
жащий уход в зимних усло-

виях, а также сроки снего-

очистки и подсыпки.

В течение 6 часов распо-

ряжение обязывает приво-
дить в порядок дороги на

наиболее важных направле-
ниях. Это шоссе Гдов —

Сланцы — Кингисепп (на

ЧТОБЫ ДВИЖЕНИЕ БЫЛО БЕЗОПАСНЫМ
участке, проходящем по на-

шему району), Гостицы —

Косколово, Старополье —

Осьмино, Сижно — Будило-
во — Осьмино, Сланцы —

Втроя — Скамья, а также
подъезды к деревням Пере-
волок и Отрадное. Общая
протяженность, дорог района
составляет 328,9 километра,

половина — это дороги пер-

востепенной важности. На
остальных направлениях до-

роги должны очищаться от

снега и льда в течение 10 —

16 часов.

Начальнику Сланцевского
ДРСУ Ю. П. Фендику реко-

мендовано провести все под-

готовительные работы к зим-

нему содержанию автодо-

рог и обеспечить полную го-

товность снегоочиститель-

ной техники. Руководителям
предприятий и акционерных
обществ города и района
также необходимо поддержи-
вать в состоянии готовности

имеющуюся снегоочистите-
льную технику и проводить

очистку внутрихозяйствен-
ных дорог. Кроме того, в пе-

риод сильных снежных за-

носов им предложено выде-

лять дополнительную тех-

нику на расчистку дорог в

соответствии с заявками и

оплатой Сланцевского
ДРСУ.

Намечен также план орга-

низационно-технических ме-

роприятий подготовки дорог
и дорожных сооружений,
контроль за выполнением

которого будет осущест-

влять начальник дорожной
инспекции Сланцевского
района Н. А. Федоров.

В СТАРОИ-НОВОИ ОРГАНИЗАЦИИ
За последнее время многое, а если точнее — в корне

все переменилось в строительной отрасли Сланцев. Отго-
лоски былого остались лишь в названиях организаций,
отяжеленных аббревиатурами типа ТОО. Но отдельным

коллективам строителей не помогли и нововведения, изо-

бретения с формами собственности, так как, по сути, они

оставались со старым наследием — беднотой базы или

неимением ее вовсе (на строителей, на их нужды давно в

стране не обращали должного внимания), а еще, что не-

маловажно, — со старым стилем в работе, с традицион-

ным отношением к организации производства и руковод-

ства коллективом. Конечно же, произошел и целый обвал
сложностей и трудностей в экономике — неплатеяш, не-

стабильность цен, инфляция денег и другое. В таких ус-

ловиях не каждому удается выжить. Что и случилось с

СУ-322 — прародителем всех стронорганизаций (именно
с этого управления, правда, под другим названием, начи-

нался строительный трест в Сланцах). ТОО «СУ-322» су-

ществует сейчас только на бумаге. Оно — банкрот, при
большой сумме неполученных с заказчиков денег за вы-

полненную работу. Например, с АО «Полимер».
И все же, хотя и не такими темпами, как прежде,

строительство в городе и районе ведется), и даже по-круп-

ному. Ну, а уж мелких.то объектов и не сосчитать. Да и

строящих организаций, было, заметно прибавилось. Те-
перь это число стабилизировалось — ибо те, кто занялся

не своим ремеслом, или сделал строительство лишь стар-

товой площадкой на пути в коммерцию, уже на другом
поприще. И вот одной из лидирующих стройорганизаций,
судя по объемам ведения работ, по технической оснащен-
ности, да и по ходу строительства объектов — является
товарищество с ограниченной ответственностью «Сланце-
вский строительный комбинат» (ТОО «ССК»), ранее —

до 1 ноября 1993 года — «Агродорстрой».
Как видим, организация не новая, но прежде о ней,

как о строительной, не очень-то было слышно, да и
подчинение ее всегда находилось где-то, но не в нашем
районе. Сменено и названий немало. Так что «уловить»
всю историю создания непросто, поэтому для того, чтобы
познакомить с нею читателей, обратились с вопросами к
директору «Сланцевского строительного комбината»
Юрию Андреевичу ГНАТЕНКО.

— Да, был «Агродор-
строй», и подчинялись Ле-
нинграду. Почти год живем
как самостоятельная строи-
тельная организация. На со-

вете учредителей (26 чело-

век и комитет по приватиза-
ции имущества города) ме-
ня избрали директором. На-
правление деятельности ос-

талось прежнее — капита-
льное строительство, рекон-

струкция. Собственно, вош-

ли в новую организацию с

прежними объектами — в

основном с заказом Северо-
Западного пограничного ок-

руга: строим погранзаставы

в Сланцевском и 1’довском
районах. Сельскохозяйст-
венных объектов почти не

было — туго там с финан-
сированием. И поэтому во-

енные заказы оказались

кстати. Заказчик вышел на

нас, и наша инициатива бы-
ла встречной. Строим три

заставы: Кукии Берег, Коз-
лов Берег и Пнево (это за

Самолвой). Строительство
третьей заставы пока приос-

тановлено из-за нехватки

средств у заказчика. Да и

на первых двух работы
сдерживаются. На всем ком-

плексе обеих застав выпол-

нена кирпичная кладка. До
конца еще очень далеко.

Причина та же — финанси-
рование. И сроки сдачи, ко-

нечно, срываются.
— Юрий Анкчеевич, вы же

строите еще один серьезный
объект — спортивно-плава-

тельный комплекс школы в

Загривье. Как, на Ваш
взгляд, получилось, что

объект ПМК-102 (а они

школу построили и сдали, и

на бассейне много сделали)
оказался у вас?

— Видимо, произошли ка-

кие-то разногласия, подроб-
ностями не интересовался.
Знаю, что с возобновлением
финансирования поменялся
и заказчик, им выступил

ОКС городской администра-
ции. А был совхоз «Слан-
цевский». Со мной говорили,

предложили вести строите-

льство дальше. Взвесили
все, согласились. График
строительства очень напря-

женный, требует больших
усилий, наличия всего необ-
ходимого, четкого согласова-

ния и ответственности всех

участников строительства.

Продолжили строительство
не так уж давно по времени

— с кирпичной кладки, пе-

рекрытий, наводили кровлю,
оконные и дверные проемы

устанавливали. Теперь все

самое трудоемкое и ответ-
ственное...

— И когда намечено сдать

бассейн в эксплуатацию?
— Уже нынче, 26 декаб-

ря.

— Не может быть отодви-

нуто это событие на позд-

нюю дату, ведь это в «тра-

дициях» нашего строитель-

ства?
— Желание — справить-

ся в срок, но нужна более
ощутимая помощь и со сто-
роны заказчика: много су-

ществует вопросов по поста-

вке оборудования, хочется,

чтобы активнее содействова-
ли, не просто контрольные

функции выполняли. Сроки
таковы, что если упустить

день, не наверстаешь.

— И кто вместе с вами

строит?
— Субподрядчиков мы

тоже поменяли. Технические
и сантехнические работы ве-

дет Ивангородская фирма
«Витмакс-1», промвентиля-

цию наводит ТО «Фильтр»
(руководитель М. J1. Хит-
рик). работают отделочники
товарищества « КинСил»

(Окончание на 2-й стр.).

,,02“ сообщает

Прошедшая неделя на тер-

ритории нашего города и
района в криминальном от-
ношении была достаточно ти-

пичной. Заявлений о престу-
плениях и происшествиях

поступило столько же, ско-
лько и в течение предшест-

вующей недели — 68. Из
них, в результате оператив-
ных действий сотрудников

отдела внутренних дел, «по
горячим следам» было рас-

крыто 40. За этот же пери-

од времени выявлено 194
административных правона-

рушения (неделей ранее —

179). На два человека ме-
ньше — 56 — «посетили»

медвытрезвитель.

В основном оперативные
сводки ОВД вновь пестрят

сообщениями о кражах.

ф 19 октября неизвест-

ный, воспользовавшись лег-

КОРОТКО О ФАКТАХ
комысленностыо Д., остави-

вшей возле дома по улице
Ленина без присмотра дет-
скую коляску, «изъял» из

нее женский зонтик япон-
ского производства и... сви-
детельство о рождении ре-

бенка.
ф 20 октября в дежурную

часть ОВД обратился Ц) с
заявлением о том, что еще

25 сентября (?!) около 14
часов, когда он в нетрезвом

виде спал на улице 1 Мая(!),
у него украли велосипед

«Десна», пустое пластмассо-
вое ведро и электронные ча-

сы.

ф В ночь на 20 октября

неустановленное лицо угна-

ло «оставленный на ночлег»
возле водонапорной башни
трактор Т-16 зеленого цве-

та, принадлежащий АО
«Осьминское».

ф 21 октября из незапер-
того служебного кабинета
межсовхозного лесхоза неиз-

вестный украл деньги в сум-
ме 100 тысяч рублей.

ф В тот же день из неза-

пертой (?!) квартиры на ули-

це Кирова преступники ук-

рали телевизор черно-белого
изображения «Изумруд-
209». Воспользоваться им

они, правда, не успели, так

как в процессе «транспорти-
ровки» похищенного были
задержаны нарядом патруль-

но-постовой службы на ули-
це Кирова.

ф 23 октября, воспользо-
вавшись тем, что хозяйка
буквально на несколько се-
кунд отвлеклась, торгуя ве-

щами в деревне Выскатка,

неизвестный похитил у нее
куртку, полувер и спортив-
ный костюм. Сотрудники
оперативных служб ОВД
достаточно быстро разгадали
«тайну» пропажи вещей. Не-
совершеннолетний, совер-
шивший кражу, изобличен.

ф В тот нее день трое

сланцевчан, не долго думая

о путях и способах обогаще-
ния, предприняли попытку
вымогательства денег в сум-
ме ООО тысяч рублей у

граждан Украины, торговав-
ших товарами на Больнич-
ном городке. Попытка закон-

чилась печально. Все трое
задержаны.

ф Иной способ личного

обогащения избрали трое
шахтеров шахты «Ленин-
градская». Их сотрудники
наружных служб ОВД за-

держали при попытке похи-
тить 300 метров медной
троллеи.
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99 М0Р030ВСКИЕ и миллионы
С 1 июля, когда «Знамя труда» подорожала вдвое,

городская газета стала для многих сланцевчан значитель-

но менее доступной. Это раньше, в годы застоя, можно

было победным шагом подойти к киоску, за горсть монет

получить пачку газет и затем целый вечер блаженство-
вать, не взирая ни на жужжание телевизора, ни на ворча-
ние жены. Теперь все не так. Теперь читатель приближа-
ется к газетному киоску робко, останавливаясь и озира-

ясь. Мнет в руках голубую «сотенку» и думает: то лн

газету купить, то ли на место вернуть. Но даже если что-
то и купит, то выбор совсем не обязательно падет на

«Знаменку», «Известия», например, стоят столько же, а

по объему в несколько раз больше. Или областные «Ве-
сти». Вдвое больше и впятеро дешевле. Даже если потом

читатель поймет, что читать-то нечего, все равно не пожа-
леет, поскольку газету можно использовать по другому

назначению, более соответствующему ее содержанию:

как-никак «Вести, щедро дотируемые областным прави-

тельством из скудных кошельков налогоплательщиков,

обходятся дешевле туалетной бумаги.

Так что, в последние месяцы «Знамя труда» иногда

залеживается до вечера, а порой ее удается купить да-

же и на- следующий день. Но вот газету от 7 октября
спустя пару часов после поступления в продажу трудно

было отыскать в киосках. Она бесследно исчезла из не-

которых ведомственных библиотек, хотя в центральной
городской библиотеке посетители читального зала еще

могут ее найти. Газета ходит с рук на руки, как когда-то

передавались публикации диссидентов. И причиной тому

— публикация ревизора КРУ Н. И. Ивановой о ревизии

в пассажирском автопредприятии.

Думаю, не ошибусь, если

скажу, что на большинство
сланцевчан эта публикация
произвела впечатление взор-

вавшейся бомбы. Более
сенсационной информации
на страницах газеты я, в

общем.то, даже и не при-

помню. Речь идет о ЧП рай-
онного масштаба в самом

истинном, лишенном какой-
либо иронии, смысле.

О том, что руководство
ПАТП во главе с В. Р. Мо-
розом совершенно не владе-

ет ситуацией на предприя-
тии и фактически устрани-

лось от исполнения своих
функций, каждый житель

Сланцев знал и без каких-

либо разоблачений. Систе-
матические срывы графиков
на городских перевозках,

присвоение выручки водите-

лями на пригородных марш-

рутах. перевозка воздуха из

Сланцев в Петербург и из

Петербурга в Сланцы на

практически пустых между-
городных автобусах — вот

далеко не полный перечень

тех наиболее вопиющих фак-
тов. которые видны, что на-

зывается, невооруженным

глазом. Практически, все до-

гадывались, что видят на

поверхности только вершину

айсберга, но о том, наско-

лько колоссальной окажется
подводная часть, едва ли

кто-то догадывался.

Что 1 означают для сланце-
вчан частью растраченные,

частью присвоенные Влади-

““ ——

миром Руслановичем пол-

миллиарда рублей? Это, на-

пример, все годовые ассиг-

нования на культуру в на-

шем городе. А если говорить

о детском спорте и моло-

дежных мероприятиях, то

тут «морозовских» МИЛЛИО-

НОВ хватило бы почти на

четверть века. В течение

всего 1994 года сланцевские
пенсионеры выворачивают

наизнанку свои кошельки,

чтобы оплатить стоимость

необходимых для жизни ле-
капств. В июле и августе не

удалось индексировать зара-

ботную плату работникам
бюджетной сферы. Задол-
женность по индексации не

погашена до сих пор, и как

ее погасить, администрации
города до сих пор не ясно.

На выплату требуется около

330 миллионов рублей. Та-
ким образом, у сланцевских
педагогов, врачей, работни-
ков культуры, медсес-

тер и санитарок Вла-
димир Русланович отнял
больше половины месячной
заработной платы. Больше
всех пострадали самые бед-
ные: полуголодные санитар-
кины дети в течение двух

месяцев лишались совсем не

лишнего для них куска хле-
ба, а тем временем на день-

ги, отобранные у их мате-
рей, В. Р. Мороз лихо ка-

тался по Франции. ,

Всякий человек, сохранив-

ший какие-то остатки поря-

дочности, заявил бы об ухо-

де с занимаемой должности
и после десятой доли таких

разоблачений. Но Владимир
Русланович никуда уходить

не собирается, и уволить

eroj как ни странно, адми-

нистрация города тоже не

может. Оказывается, Г. Н.
Лантов. являвшийся до мая

нынешнего года заместите-

лем главы администрации и

непосредственно руководив-

ший работой В. Р. Мороза,
никаких претензий к послед-

нему не имел — у руково-

дителя ПАТП не было не

только выговоров, I но даже

•и замечаний по работе. Ес-
тественно, безнаказанность
и бесконтрольность со сто-

роны городских властей не

могла не развращать. Тем
более, что горфинотдел пра-

вильности расходования

средств, щедро выдававших-

ся ПАТП по заявкам его на-

чальника,' вообще не прове-

рял. В такой ситуации Вла-
димиру Руслановичу и выхо-

да другого не оставалось,

кроме как сесть на шею го-

родской администрации.

Почему бы, в самом деле, не

продать новые автобусные
покрышки и не получить

тройную выгоду? Во-первых,
доход от продажи справлен,

во-вторых, работать не надо

-— без покрышек автобусы
не ездят, а в-третьих, мож-

но пожаловаться админист-

рации на отсутствие покры-
шек и выпросить новые де-

ньги. На них снова купить

покрышки, продать и т. д.

Дешево и сердито!
Правда, с одним из момен-

тов в публикации Н. И. Ива-
новой, когда она говорит о

несовершенстве действую-
щих законов о труде, позво-

лю себе не согласиться. За-
коны, возможно, и несовер-
шенны, но суть рассматривае-

мой проблемы состоит не сто-
лько в несовершенстве зако-

нов, сколько в несовершен-

стве исполнительных струк-

тур местной власти. В этой
связи хотелось бы пожелать

А. В. Ильину, недавно сме-

нившему Г. И. Лантова, и

заведующей горфинотделом
И. И. Семеновой повысить

дееспособность вверенных

им служб до уровня, соот-

ветствующего требованиям
времени. Если этого сделать

не удастся, то В. Р. Мороз
и ему подобные (а он, уве-

ряю, не одинок) и впредь

будут паразитировать на го-

родском бюджете, превратив

его в своего рода кормушку.

Есть очень большой резон

упираться руками и ногами
в борьбе за теплое место, не-
смотря на совершенно яв-

ный, всеобщий позор. Дело
в том, что КРУ — структу-

ра не муниципальная, наво-

дить порядок в городских

делах, в том числе и финан-
совых, в принципе не обяза-
на. Если горфинотдел! не

воспользуется этим подар-

ком судьбы должным обра-
зом, то В. Р. Мороз и

козвмщмсь

НАПЕЧАТАННОМУ

впредь будет -жировать, на-

плевав и на городскую
власть, и на мнение людей.

Позволю себе процитиро-

вать статью 172 Уголовного
Кодекса Российской Феде-
рации; Здесь говорится о

«...ненадлежащем выполне-
нии должностным лицом

своих обязанностей вследст- ®
вне недобросовестного к ним

отношения, причинившем су-

щественный вред обществен-
ным интересам и охраняе-

мым законом правом граж-

дан».! Круг наказаний, пре-

дусмотренных этой статьей,
достаточно широк — от ли-

шения свободы до отстране-

ния от должности. Материа-
лы ревизии находятся на

проверке в отделе по борь-
бе с экономическими прес-

туплениями. Думаю, что ре-

зультаты этой проверки ока-

жут самое непосредственное
влияние на авторитет влас-

ти в нашем городе.

И, наконец, нельзя не ока-

зать хотя бы нескольких

слов лично о главном реви-

зоре КРУ Нине Ивановне
Ивановой. На состоявшихся
весной выборах в муниципа-
литет Нина Ивановна балло-
тировалась по округу №
Она уверенно победила > .

обоих избирательных учае^ •

ках, и уже принимала позд-

равления, как вдруг оказа-

лось, что победителем была
объявлена не она, а замес-

титель главного врача РТ1ЦО
JI. А. Бахтеева. Правда, 1 ре-

зультаты выборов по округу

аннулировали, но справедли-

вость так и не восторжест-

вовала. Завеса тайны над

этой историей до сих пор не
поднята, а потому трудно
отделаться от впечатления,

что кто-то в; нашем городе

очень не заинтересован в

том, чтобы ревизор Н. И.
Иванова стала депутатом

муниципалитета. Итоги про-
верки в ПАТП лишь усили-
вают эти подозрения.

В. КАЛЬХЕРТ.
депутат муниципалите-

та по округу № 4.

ВИЦЕ-ПРЕМЬЕР ,

ОПРОВЕРГ СООБЩЕНИЯ '
О ВОЗМОЖНЫХ

ЗАКУПКАХ ЗЕРНА
Категорически опроверг сообще-

ния о возможных закупках в этом

году импортного зерна вице-пре-
мьер правительства России Алек-
сандр Заверюха, находившийся с

рабочим визитом в Красноярске.

«Этот вопрос в правительстве

не стоит, — сказал он в беседе с

корреспондентом ИТАР-ТАСС.
Ссылка же некоторых средств

массовой информации на источни-

ки из Министерства сельского хо-

зяйства не могут иметь под собой
никакого основания, поскольку

министерство не наделено правом

покупки зерна и даже определе-

ния объемов. Это прерогатива

правительства».

«Сегодня на повестке дня дру-

гой вопрос, — подчеркнул вице-

премьер, — экспорт зерна. Мы

приняли постановление, в котором

экспортерам зерновых культур

предусмотрена компенсация поло-

вины стоимости железнодорожно-

го тарифа. На эти цели выделено

50 миллиардов рублей. Такое ре-

шение позволит нам более активно

интегрироваться в мировой ры-

нок».

Касаясь прогноза на урожай
этого года, Александр Заверюха
сказал, что он составит около 90
миллионов тонн. Этого количества

достаточно как для производства

фуража, так и для продовольст-

венных нужд, — подчеркнул он.

ИТАР-ТАСС.

В СТАРОЙ - НОВОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
(Начало на 1-й стр.).

(сокращенное название от

слов «Кингисепп-Силла-
мяэ»). Это те субподрядчи-
ки, с которыми уже имели

дело. Но некоторые, как

Александр Воронин — ди-

ректор «КинСила», на этой
школе работали и с ПМК-
102 .

— Юрий Андреевич, как

известно, Вы уже давно

сланцевчанин. Помнится,
еще молодым специалистом

работали в той же ПМК-
102. И если патриот города,

то как воспринимаете оче-

видный факт: нашим строи-

телям порой негде работать,
не найти заказов, а вот при-

езжим — пожалуйста.
— А от кого зависит? Я

тоже сочувствую, но дело

есть дело. Не пойму тех ру-

ководителей организаций,
которым надо, работать, но

они «выкручивают руки»

другим, ставя их тоже в

труднейшее положение. Се-
годня есть два пути: стро-

ить быстрее и качественнее,

и дешевле. Рациональнее
строить и держать деньги в

обороте. За счет индексации

не продержишься. Заказ-
чик откажется.

— Я вижу среди работаю-
щих у Вас очень много зна-

комых лиц, фамилий — все

те специалисты, которые

трудились в свое время в

традиционно коренных

стройорганизациях...
— Ну что ж... Например,

начальник второго участка

Сергей Керенцев и мастер

Владимир Жовнирович —

они из СУ-322, да и П. А.
Загребелъный (начальник
СУ-322) здесь начальником
службы снабжения. Техниче-
ским директором Николай
Александрович Ефимов —

бывший главный инженер

IIMK-102, а затем мастер в

«Строительно - производст-

венном комплексе». Конеч-
но, не мастером этот чело-

век должен работать. Это —

голова стройки, действитель-
но грамотный и опытный
инженер. Вот и работаем. А
вот диспетчером Татьяна
Анатольевна Обуховская,
она еще с «Агродорстроя»
с нами — это работник, от

распорядительности которо-

го многое зависит. Пришли
к нам люди из СРСУ-6.
ПМК-102, СУ-322, немало и

наших, из «Агродорстроя».
Я имею в виду не только

специалистов среднего и

высшего звена, но и рабо-
чих. Например, Борис Филип-
пов и члены его бригады, ко-

торые эту стройку (школу)
и начинали.

— Вы предпочитаете ра-

ботать с людьми на договор-

ных началах, или создать

коллектив?
— Конечно, второе. Хочу

работать с людьми только в

своей организации, поэтому

стараемся создать много-

профильный кадровый сос-

тав и, в чем можно, уйти от

субподрядчиков, то есть в

дальнейшем взятый объект
вести от нуля до сдачи под

ключ только своими силами.

Есть уже звено сантехников,

звено электриков, плотни-

ков, бригады каменщиков. И
принимаем только тех, кто
хочет и будет работать и

зарабатывать. Сейчас из 130
человек, которых имеем,

недостаточно только элект-
риков, плотников, каменщи-

ков.
— Юрий Андреевич, Вы

так строите планы, значит

ли это, что уверены в зав-

трашнем дне? Ибо это для

жизни так важно.

— Сказать уверенно мо-

жет только слишком
самоуверенный человек.

Но за полгода, год
ручаюсь. Построим нынче

школу, и за нами остаются

заставы. Просматриваются
еще заказы. Но мы берем
любые объекты, даже те, за
которые мало платят.

Процентов на 40 уверен,

что можно создать конку-

ренцию другим стройоргани-
зациям. Нам немного легче

в том плане, что есть свой
транспорт. У нас 37 единиц

техники: 2 автокрана, 2
автобуса, «вахта», грузовые
машины. Полностью своей
техникой можем выполнять

нулевой цикл на объекте. И
работы обходятся подешев-

ле. Нет проблем с доставкой
рабочих на объект, грузов.
Стараемся организовать пи-

тание на месте работы. Че-
ловека надо накормить вна-

чале, а потом спрашивать
дело.

— Юрий Андреевич, Вас
очень трудно застать в кон-

торе. Настолько заняты?
— Объекты далеко, а бы-

вать 1 надо. Только оператив-
ных совещаний на неделе

надо провести три. В поне-
дельник здесь, на предприя-
тии, во вторник — в Загри-
вье, на школе, в среду —

Кукином Берегу. Остается
на все лишь два дня. Но в
проведении оперативок и
преимущественном куриро-

вании мы разделились с
Николаем Александровичем:
он — в Кукином Берегу, я
— в Загривье. Постоянная
работа с субподрядчиками,
заказчиками. Поскольку
объект в Загривье сдается,
требуется особое внимание,
чтобы все шло четко и от-
ветственно. У ведущего спе-
циалиста, тем более руково-
дителя — особенная долж-
ность. Так что сидеть не при- ,

ходится.
* * *

Здесь приведен еще не
весь разговор, кое-что, оста-

лось за кадром. Деятель-
ность у руководителя много-

стороннее и шире, и, может
быть, доведется об этом рас-

сказать. Желательно, чтобы
результаты были и впредь
оптимистичные, чтобы кол-
лективу хорошо и работа-
лось, и было на что жить.
Что хочу отметить, побывав
здесь. — это хорошую рабо-
чую атмосферу. По всему
чувствуется, что складыва-
ется настоящая строитель-

ная организация, быть мо-
жет, даже покрепче и по-
мощнее былых наших стро-

ительных подразделений.

О. СВЕТЛОВА.
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ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ, УЧИТЕЛЬ !
Учитель остается учите-

лем во всякий час, день и

год своей жизни. Сегодня,
25 октября, празднует свое

восьмидесятилетие учитель
английского языка Филипп
Петрович Гуреев. Это пра-

здник и для нас, его учени-
ков. Об этом просят напом-

нить бывшие восьмикласс-
ники выпуска 1968 года

школы № 9: Галина Андре-
евна Михайлова (Алексее-
ва), Наталья Александровна
Дубинина (Михайлова), Юрий
Евгеньевич Соловьев, Миха-
ил Петрович Евстафьев, Ле-
онид Львович Ветренко, Ве-
ра Витальевна Наумова (Че-
чулина), Александр Эрихо-
вич Теппо.

Филипп Петрович был их

классным руководителем.

Класс был трудный. Ребята
доставляли много забот и

хлопот своим учителям.

Подростковый максимализм

приводил к конфликтам. Не
каждый находил извинитель-

ной запальчивую учениче-

скую категоричность. Их
классный наставник, однако,
настоящий педагог — он ни-
когда на них не сердился.
Помогал переосмыслить про-
блемную ситуацию, смягчить

противоречия, увидеть себя
со стороны. Это уже потом

они узнавали от родителей,
что в учительской у их клас-
са всегда был защитник. В
итоге они постигали слож-

ную науку взаимопонимания.
«Не всякая правда права»,
— эти слова запали в па-

мять с той поры.
Школьные годы обычно

оставляют много добрых
воспоминаний. Есть они и у
автора этих строк. Среди
них — уроки английского
языка. К урокам Филиппа
Петровича невозможно было
относиться легкомысленно.

Он умел владеть * нашим
вниманием. Уровень его тре-
бований неизменно бывал
высок, и наши знания полу-
чались основательными. Его
строгость вызывала уваже-

ние, но он умел и похва-
лить вовремя. И у неспособ-
ных, и у нерадивых есть до-
стоинства, нужно только ПО-

МОЧЬ их выявить, иногда да-

же помимо воли и к изумле-
нию обладателей, что и про-

исходило на его уроках. По-
больше бы таких учителей!

Бывшие ученики из клас-
са, которые покинули стены
школы № 9 в 1968 году,

дружили со своим учителем.

Он всегда был с ними. Они
вместе ходили в походы,
Филипп Петрович часто фо-
тографировал их. С той
школьной поры осталось
очень много фотографий.
На выпускном вечере они
сделали магнитофонную за-

пись: каждый подходил и

говорил, кем хочет стать.

Сбылись или не сбылись их

планы, но запись сохрани-

лась. Эта дружба с класс-
ным руководителем продол-

жается, и при встречах

класса с ним, пусть уже и

не таких частых, и не в пол-

ном составе, они прослуши-

вают пленку, вспоминая, ка-

кими были прежде. В его

доме всегда рады ученикам.

Супруга Филиппа Петрови-
ча, Тамара Николаевна, со-

бирает стол, заботится о

том, чтобы каждый гость

ощутил тепло этого дома,

принимает участие в бесе-
дах. Филипп Петрович слу-

шает — и улыбается. Это
одна страница его жизни.

Сколько их было! Он любит
нас. своих учеников. как

продолжает любить свою ра-

боту. Мы читаем его статьи

в «Знамени труда» и убеж-
даемся, что , его взгляды,

как и всегда, передовые.

А сегодня мы хотим по-

здравить Филиппа Петрови-
ча с юбилеем от имени всех
его учеников, снова выра-

зить ему свою благодар-
ность. Нам повезло, что мы

встретились с Вами. Долгих
Вам лет жизни.

Ю. ЖДАНОВА.

& ЧИТАТЕЛЬ ГРОДОЛШАЕТ РАЗГОВОР

ВЗГЛЯНИТЕ НА СЕБЯ, 1АМЫ И ЛАПЫ
Прочитал в «Знамени

труда» статью «Отцы и де-
ти» и вспомнил эпизод из не

очень уж далекого прошлого
— пятидесятых годов. В
один из праздничных дней
я решил посетить семью, в

которой жил мой | ученик

возраста около шестнадцати
лет. В те годы в школе мо-

жно было увидеть послево-

енных подростков. Знал,
что в семье четверо детей,
отец — рабочий, строитель,

мать — домохозяйка. Вошел
в квартиру. Встретил не-

жданного гостя мой ученик.
«Что ж это ты никуда не
пошел в такой день?» —

спросил я. Он несколько

смутился, потом ответил:
«Вчера довольно поздно

пришел с улицы, батя на-

казал, велел в праздник ос-
таваться дома».

Тогда, да ; и теперь, пожа-
луй, по-разному: оценили бы
действия отца. Одни одобри-
тельно: правильно, мол, по-

ступил отец. Другие усмот-

рели бы родительский 1 дес-
потизм, домостроевщину. А
как реагировали на сей
факт его участники, отец и
сын? Я заметил тогда:
«Строгий у вас родитель».

На что юноша ответил крат-
ко: «Правильный он!». Сло-
вом «батя» он выразил теп-

лоту, сыновье уважение,
почтительность. Он не ус-

мотрел в действиях отца

жестокость, произвол, уни-

жение I его человеческого
достоинства, а оценил их

как вполне справедливые.

Скоро пришел отец. Сын
вышел в другую комнату,
мы разговорились. «Неспо-
койно у меня на душе, —

сказал отец, — жалко пар-

ня, резковато я наказал его,

но менять свое решение...

не принято у нас делать это.

Если уж что сказал, пообе-
щал хорошее или не очень

— выполняй».
Ценнейшее правило, в вос-

питании особенно.
Такие взаимоотношения

сложились не под действием
кнута. От отца, как я потом
узнал, дети не слышали

бранного слова и, надо по-
лагать, он не читал им муд-

реных нотаций, а просто
жил их жизнями, а она,

жизнь детей, требует посто-

янного, неослабного внима-

ния.
Ребенок встал на ножки.

Ему все ново, он, играя, по-

знает мир и в нем утверж-
дает себя. Игра для него не

простая забава, а труд, не

всегда посильный, порой не-
преодолимый. Ему нужна
помощь разумная, тактич-

ная, доброжелательная, не
ущемляющая его самолюбия.
Тогда в лице старших ре-
бенок увидит не, гнет, а

дружбу. С годами это сод-
ружество меняет свои фор-
мы, методы, усложняется.
Семья становится ячейкой,
где взаимопонимание, взаи-
моуважение, забота друг о
друге будут нормой поведе-
ния, и наоборот: при отно-

шениях к детям по послови-

це «Чем бы дитя не теши-
лось, лишь бы не плакало»,

семья окажется в состоянии,

подобном героям известной
басни про лебедя, рака и

щуку.
В повседневности нашей,

к сожалению,1 больше встре-
чаются семьи второго типа.
Отцы, как правило, в сторо-
не от воспитания, они, ви-

дите ли, заняты. Побывай-
те, к примеру, на любом
родительском собрании в

любой школе с первого по
выпускной класс, и пап на
них вы увидите единицы.
Мамы вдвойне заняты. Для
бабушек, если они есть, вну-

ки все равно остаются не-
смышленышами.

«Нет времени заниматься
воспитанием» — часто мо-

жно слышать и от мам, и

от пап. Глубокое заблужде-
ние. Родители воспитывают

не проповедями, а, главным
образом, своим бытием, по-

ведением своим. Мальчонка
смотрит с особым внимани-

ем на отца, он хочет быть
похожим на него, ему под-
ражать. Он все видит: как

папа сел за стол, о чем и

как разговаривает с мамой,
с соседями, чем больше за-
нят и так далее. И вот если

тот образец встал с постели
и разгуливает по квартире
в трусах, не уважая, не

стесняясь никого, курит в

любом месте и в любое вре-
мя, с бутылкой общается
чаще, чем встречается с сы-
ном, в речах у него преоб-
ладает сквернословие, если

отец врет всем и всюду,
сын из этого очень многое
воспримет. Он ведь хочет

скорее стать взрослым, са-

мостоятельным. Его физиче-
ское развитие идет быстрее
нравственного совершенст-
вования, моральные устои
не сформированы, они еще

примитивны. Он становится
неуправляемым и дома, и
вне его. Разговор с родите-

лями идет как бы на разных
языках, они не понимают
ДРУГ друга, да и плохо слу-
шают.

Нередко и мама не отста-

ет от папы в негативных
действиях. Не мудрено по-

том и дочку видеть с сига-

ретой в зубах, под хмель-

ком. Дружить она предпочи-

тает не со своими сверстни-

ками, а с теми, кто постар-
ше: с ними интереснее, они

опытнее и научат всему.
Можно представить себе,

как подросшие сын и1 дочка
из подобной семьи отреаги-

ровали бы на наказание от-

ца, описанное в начале этих
заметок. Для них нет авто-
ритетов — и нет ничего свя-

того. Это они — наши слаи-

цевские дети — режут си-

дения в автобусах, бьют
стекла всюду, заставляя за-
щищать окна металлически-

ми решетками, от чего город
похож на исправительное за-
ведение, крадут дорогие и

дешевые вещи, хулиганят,
наводят страх на жителей в
ночное время. Их, уважае-
мые папы и мамы, мы встре-
чаем в автобусах, когда они
отталкивают бабушек и де-

душек, стремясь занять ме-
сто для сидения. В очередях

бесцеремонно лезут вперед,

на улицах громко скверно-

словят.

Родители обвиняют школу:
чему, она только учит? Но
ведь в школу идут дети,

уже воспитанные в семье,

школа не в состоянии пере-
воспитать, тем более, что
родители не только не помо-
гают ей. но зачастую, прямо
скажем, вредят, не сознавая

того.

Безусловно, общество и
сумбурная жизнь наша не
способствует становлению
здорового нравственного

климата. И все-таки не толь-
ко важная, но, пожалуй, ре-

шающая роль в воспитании
принадлежит родителям.

Взгляните на себя, мамы и
папы!

Ф. ГУРЕЕВ.
учитель.

“A-r\-rx/XTJ

У нас в области

« Ладога - ТВ »
Программы собственного

телевидения смогут прини-
мать многие жители Киров-
ского района Ленинградской
области. Здесь создано ак-
ционерное общество «Ладо-
га.ТВ», которое учредили

товарищество «Телевизион-
ные системы», комитет по
госимуществу и районная га-

зета «Ладога». Будущей те-

лестудии выделены необхо-
димые средства, оборудова-
ние, помещения. Предпола-
гается, что со временем пе-

редачи «Ладоги-ТВ» охва-
тят все населенные пункты

района.
Л. РУМЯНЦЕВ,

корр. СПб— ТАСС.

УЧИМСЯ шить в Г)

ВАШ СВОБОДНЫЙ ЧАС

АТЕЛЬЕ БАРБИ
В сентябре я записалась

в кружок «Ателье Барби» в
Доме культуры горняков.

Ведет занятия у нас Елена
Васильевна Ващенко. Она
добрая, терпеливая, хорошо

и понятно объясняет нам,
что надо делать, и никогда не
ругает, если что-нибудь не

получается. В кружке я и

другие девочки учимся
шить одежду для наших ку-
кол. Сначала мы сшили ку-

кольные постельные принад-
лежности, а сейчас шьем
для кукол трусики и маеч-

ку. Потом мы будем шить

юбки, кофточки, платья и

другую одежду. Но в «Ате-
лье Барби» мы не только
шьем, но и общаемся. Это
своеобразный клуб, в кото-

ром очень интересно.

Недавно руководители До-
ма культуры горняков и

преподаватели аэробики и
«Ателье Барби» устроили

девочкам этих кружков пра-

здник. На праздник пришли

Барби, Кот в сапогах и Зо-
лушка. Они загадывали за-

гадки, танцевали вместе с

нами, а вела программу ди-

ректор ДК Анна Викторовна
Яфунина. Нам было приго-

товлено угощение: пирож-

и

ные и лимонад. На праздни-
ке было очень интересно и

весело.
Не все девочки, которые

записались вначале, про-

должают заниматься в «Ате-
лье Барби», но таких, кто

ушел, было немного.

Я очень рада, что мне уда-
лось попасть в этот кпужок.

Я советую всем девочкам, а

также и мальчикам, учиться

шить. Ведь это так приго-

дится потом в жизни.

Лида ШИШКИНА,
ученица 6 «Б» класса

школы № 3.
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У меня

не звонил

телефон,
но помог наладить

,, связь с миром 11

отдел по защите

прав потребителей
А телефон нужен, сын

должен позвонить из Санкт-
Петербурга. Как он узнает

о моем здоровье, о себе рас-
скажет, чтобы я не волнова-
лась, если телефон умолк?
Связисты не торопились по-

мочь неделями. То ссыла-

лись на повреждения кабе-
ля. то на неисправность де-

тали в аппарате. А время
шло. Добрые люди подска-

зали мне, что уже более го-

да существует при нашем

административном центре
города отдел по защите прав
потребителей. И что бы вы

думали? Работают там

очень ответственные и вни-
мательные люди. Они выс-

лушали меня и помогли вос-

становить мне «связь с ми-
ром». Сейчас опять гово-

рят, повреждение кабеля, и

телефон молчит. Но тут уж,
как говорится, причины тех-

нические и ничего не сде-

лаешь. Но платить за дни,

когда телефон не работает,
уже не надо. Отдел защиты

прав потребителя стоит па
страже справедливости и по-

рядка.
И с газом у меня непри-

ятности были нынче. Три
месяца назад стоимость газа
была 700 рублей за баллон,
а ко мне привязались, чтобы
я доплачивала до 8400 руб-
лей. Взялся отдел, о кото-

ром я говорила, и справед-

ливость восторжествовала. А
так, что же я буду платить

за прошедшие месяцы по но-

вой цене? Теперь вот, конеч-
но, по 8400 рублей за бал-
лон плачу, куда денешься?
Без газа не обойтись.

Хороший отдел, нужный.
Работают там только два

человека: Валентина Викто-
ровна Токарь и Светлана
Васильевна Павлова. Такой
большой город — и толь-

ко два человека защищают

права потребителей. А пот-

ребителями являются все

40 тысяч жителей. Причем,
у этих женщин нет транс-

порта, в их ведении только

телефон да авторучка. Вон,
в Кингисеппе, говорят, в та-

ком) же отделе штат из се-

ми человек. Трижды я обра-
щалась в этот отдел, и три-

жды мне помогли.
Я сердечно благодарю че-

рез газету этих неутомимых

тружениц. А еще хочу ска-

зать жителям нашего райо-
на, чтобы в трудные момен-

ты обращались в отдел за-

щиты прав потребителей.
Обсчеты, обвесы, обманы,
продажа некачественной
продукции — все берется
на контроль, и решение вы-

ходит по справедливости. Ви-
новных накажут, будьте
уверены. Еще желаю, чтобы
мэрия увеличила штат тако-

го нужного отдела. Два че-

ловека, при всем желании,

не могут справиться с таким

объемом работ. Это еще с

учетом, что многие люди не

знают об отделе по

защите прав потре-

бителей. А узнают, да при-

дут все обиженные, что то-
гда будет? А пока от всех

жителей преклонного возра-

ста выражаю благодарность
этому отделу еще раз и на-

шей газете. Только в этих

двух точках мы и можем

поделиться горем своим и

радостью. Это наши две от-
душины. Т. ИВАНОВА,

жительница города.



Фонды поддержки

Курил
для оказания помощи жителям Курильских островов,
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валютный счет 12070494/001, фонд поддержки Курил.

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА  

ЗА ПОКУПКАМИ - К

НТО СЛЕДУЕТ ЗНАТЬ
О ЛЕЙКОЗЕ ?

Лейкоз крупного рогатого

скота — хроническая ин-

фекционная болезнь опухо-

левой природы, протекает

бессимптомно или проявля-
ется лимфоцитозом, злока-

чественными образованиями
в органах кровотворения и

других тканях и органах.

Возбудитель — вирус лей-
коза — специфичен только

для крупного рогатого ско-

та. Заражение происходит
через кровь. Способствует
заражению совместное со-

держание и выпас больных
и здоровых животных, так

как в выделениях животных

(моче, кале, слюне, молоке)
может содержаться кровь.

Нарушение санитарных пра-

вил при ветеринарных и зоо-

технических обработках мо-

жет также привести к пере-

заражению животных. Не
исключена роль кровососу-

щих насекомых в переносе

вируса лейкоза крупного ро-

гатого скота.

Возбудитель лейкоза мо-
жет передаваться и по нас-

ледству от больных н зара-

женных коров телятам. Те-
лята, которым выпаивалось

молоко от зараженных ма-

терей, так же, как правило,

заболевают лейкозом. Чаще
болеют коровы высокопро-

дуктивных пород, так как их

организм более подвержен

воздействию вредных фак-
торов. Прижизненными при-

знаками лейкоза являются
увеличение поверхностных
лимфатических узлов, ос-

лабление сердечной деяте-

льности, увеличение селе-

зенки, печени, нередко наб-
людается пучеглазие. Основ-
ным методом прижизненной
диагностики лейкоза явля-

ются исследования крови

животного на наличие виру-

са в организме. Специфиче-
ские антитела выявляются в

крови крупного рогатого

скота через 2 месяца после
заражения и сохраняются

пожизненно.

Исследование крови жи-

вотных на вирусоноситель-

ство методом реакции имму-
нодиффузии (РИД) начина-
ют по достижении ими воз-

раста 6 месяцев. Животные
с положительной реакцией
на РИД обязательно иссле-

дуются гематологически
(подсчет числа лейкоцитов
в крови животного). В слу-

чае увеличения числа лейко-
цитов и положительной ре-
акции на РИД, животное

признается больным и под-
лежит убою (в течение 15
дней). Мясо используется
в пищу только после прове-

дения ветеринарно-санитар-
ной экспертизы ветеринар-

ным врачом. При обнаруже-
нии характерных для лейко-
за изменений туши и орга-
ны выбраковываются.

Животных, признанных

положительно реагирующих

по РИД, то есть вирусоно-
сителями, запрещено содер-

жать и выпасать в общем
стаде. Молоко от заражен-

ных коров запрещено прода-

вать, оно подлежит кипяче-

нию и используется на корм

скоту.

В нашем районе взятие

крови на лейкоз от крупного
рогатого скота, находящего-
ся в частном секторе, про-

изводится государственной
ветеринарной службой 2
раза в год (весной и осе-

нью).

Владельцам крупного ро-

гатого скота необходимо
своевременно предоставлять

своих животных для иссле-

дований. Согласно «Закону
о ветеринарии» раздел VI,
статья 24, лица, не предос-

тавившие крупный рогатый
скот для исследования на

лейкоз и не выполняющие

требования ветспециалис-

тов по предотвращению рас-

пространения лейкоза, под-

вергаются штрафу.

М. ЛЯСКОВЕЦ,
ветврач . эпизоотолог

Райветстанции.

Многие сланцевчане даже

и не подозревают, что в

ТОО «Наташа» (известном
всем как комиссионный ма-

газин) сегодня можно при-

обрести не только новые ве-

щи, но и продукты питания,

мебель, электротовары. Сов-
сем еще недавно в торговом

зале почти все товары на-
ходились за прилавками,

так что ни потрогать, ни

рассмотреть понравившуюся

вещь толком было нельзя,
не затребовав ее поближе.
Такая форма обслуживания
не всегда устраивала поку-

пателей, да и, продавцов в

какой-то мере. Теперь об-
становка совсем иная. Изме-
нился интерьер, товары раз-

мещены так, что любой че-

ловек может сам без помо-
щи 1 продавца взять вещь,
тщательно посмотреть ее.

примерить. Для этого есть

специальная кабина-приме-
рочная.

— Всего два дня потре-
бовалось нашему коллекти-

ву, чтобы сделать реконст-
рукцию в торговом зале. —

рассказывает директор ТОО
«Наташа» Галина Алексан-
дровна ; Богданова. — Мы
постарались отделить ком-

мерческие товары от комис-
сионных. От этого только

выиграли. Не секрет, что не-
которые люди не любят по-

сещать магазины, где торгу-
ют поношенными вещами.

На них даже как бы сама
атмосфера действует. Те-
перь эти покупатели могут

пройти сразу в отдел с ком-
мерческим товаром, в кото-

ром много импортных ве-

щей.
А и впрямь, здесь есть что

выбрать. Вот модельные

туфли-лодочки на тонюсень-

ком каблучке и рядом изящ-

ные, элегантные туфли уже
на современном, утолщен-

ном каблуке. Цены? Пожа-
луй, они не выше, чем обувь
на рынке, всего по 40 — 50
тысяч рублей, хотя в неко-

торых других магазинах мо-

дельные туфли стоят уже

60 — 80 тысяч рублей. Где
покупатель найдет шерстя-

ную, великолепно сшитую

юбку всего за 9 тысяч руб-
лей?

— Почему такая дешевая?
—- интересуюсь у товарове-

да Елены Ивановны Корехо-
вой, может, дефекты есть,

или ткань не модная?
— Посмотрите сами.

Ткань самая ходовая, в руб-
чик,; на нее особый спрос,
да и сшиты юбки с разреза-

ми, с карманами, со складка-

ми, по последней моде. Мно-
гие просто не знают, что в

нашем магазине есть такие

недорогие, но практичные ве-

щи, — ответила она.

— Действительно у нас
есть такие товары, которые

ни в одном другом магазине

не найдешь, — поддерживает

наш разговор коммерческий
директор ТОО «Наташа»
Евгений Алексеевич Василь-
ев. — У нас ведь не только

вещи для взрослых, есть и

на детей. Они сравнительно

недорогие. Утепленная курт-
ка и брюки стоят 25 тысяч

рублей. За такие деньги не
всегда можно приобрести
даже куртку. А тут сразу
же комплект, причем, и рука-

ва куртки, и брюки имеют от-

вороты, что позволяет регули-

ровать нужную длину изде-

лия. Такой вещи ребенку
хватит не на один год.

Со своими поставщиками
мы всегда стараемся догово-

риться таким образом, что-

бы цены были приемлемы

для самых широких слоев

населения. Что толку, если

партия товара будет; лежать

мертвым грузом? Проку ни

поставщикам, ни нам.

— На днях в магазин за-

везли электрообогреватели
для дома, — вновь вступи-

ла в разговор Галина Алек-
сандровна. — Мы даже не

подозревали, что на них

окажется такой спрос. Хотя
предвидеть это должны бы-
ли. С нашим положением с

отоплением в городе можно

ожидать всего.

„ НАТАШЕ “
Что и говорить, товар в

магазине есть, и самый раз-

нообразный: парфюмерия,
галантерея, посуда, ковро-

вые изделия, пряжа, всего и

не перечислить. И это бла-
годаря тому, что коллектив

не ждет «манны небесной»,
а работает в полную меру
сил, добывает, пробивает,
достает и закупает, а также
принимает на комиссию. В
настоящий период он тру-
дится на контрактной осно-

ве. Что это дает?
— Прежде всего, каждый

из нас уверен в завтрашнем
дне, — говорит Г. А. Богда-
нова. — Нет такой мысли,

что завтра наш магазин за-

кроется. Все стабильно и

идет 1 по плану. Заключили
договоры с Украиной, Бела-
русью на поставки овощных,

мясных консервов. Они уже

на подходе. Это же хорошо,

когда покупателей много.
Первый показатель того, что

коллектив правильно все

делает. Если судить по

последним месяцам, то то-

варооборот увеличился на

300 — 400 тысяч рублей.
Это нас радует. Значит, лю-
ди не обходят наш магазин

стороной.
В условиях конкурентно-

сти, когда в нашем

городе, особенно в послед-

нее время, появилось немало
торговых точек, добиться
этого непросто. Зачастую
происходит так: зашел чело-
век один раз в магазин, по ^

смотрел товар, убедился, ™
что он ничем не отличается^*
от того, который он уже ви- -

дел в 5 — 6 магазинах, и

сделал вывод — делать ему

там больше нечего. И будь-
те уверены, он долго, а мо,*,

жет быть, уже и никогда не
зайдет в такую торговую
точку. Потому что ничто так

отрицательно не действует,
как однообразие. У ТОО
«Наташа» есть свое «лицо».

И раз здесь так неплохо

идут дела, значит, покупате-

лям нравится этот магазин.
В. ГОРДЕЕВА.

Ирине Васильевне
ЖДАНОВОЙ

С юбилеем поздравляем!
Здоровья и благополучия
желаем! Пусть сердце старо-

сти не знает. Пусть стороной
проходит зло, а в глазах

всегда сияют счастье, ра-

дость и тепло.

Коллектив управления

РМЗ.

Филиппу Петровичу
ГУРЕЕВУ

Примите наши поздравле-

ния с 80-летием! От юбиле-
ев в жизни не уйти, они на-

стигнут каждого, как птицы.

Но главное, по жизни про-

нести тепло души, сердечно-

сти частицы. Пусть будут
радость и здоровье, и пусть

на все хватает сил! И каж-

дый день нелегкой жизни

чтоб только счастье прино-

сил!
Выпускники школы № 9
1968 года 8«в» класс.

СЛАНЦЕВСКОЕ

РАЙПО

закупает

от населения метлы бе-
резовые. Справки по тел.

218-44.

Срочно продается гараж

на 3 поселке. Звонить после

18 часов по тел. 73-986.

Меняются две комнаты в

разных местах на одноком-

натную квартиру. Звонить
по телефонам 21-785 и 23-
406.

г2 — 1

Куплю ВАЗ 2101 или 011,
013. Звонить по тел. 24-
269 после 19 часов, кроме

выходных.

Продается Опель-Рекорд
1983 года. Звонить по тел.

73.979.
•

Продается ВАЗ 2102. Об-
ращаться по тел. 73-603.

Коллектив ЦКП АО «Завод
«Сланцы» соболезнует Оль-
ге Андреевне Антоновой по

поводу смерти мужа. ^

Сердечно благодарим кол-

лективы Северо-Западного
СМП «Севзапметаллур^-
монтаж», АО «Завод «Слаж*
цы», хлебокомбината, лично

Валентину Павловну Виш-
невскую, Лену Мурашову,
родных, соседей, друзей,
оказавших помощь в похо-

ронах нашего дорогого му-

жа, отца, дедушки Евсеева
Михаила 1 Ивановича.

Жена, сын, невестка,

внучки.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

СРЕДА, 26 ОКТЯБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.30, 8.00 — Утро. 7.50, 8.50, 10.50, 15.50, 16.50
21.00, 23.50, 1.50, 2.50 — Новости. 9.00 — «Война го

ботов», мультсериал. 9.25, 19.30 — «Дикая Роза», теле

сериал. 9.50, 18.50 — Новости (с сурдопереводом)
10.00 — Клуб путешественников. 16.00 — Посмотри
послушай. 16.20 — Мультфильм. 17.00 — Компьютер
холл. 17.20 — «Элен и ребята», молодежный сериал

17.50 — Мир сегодня. 18.00 — Телерадиокомпания
«Мир». 18.30 — Концерт. 18.40, 21.30 — Погода. 18.45
— Кто есть кто. XX век. Б. Брехт. 19.00 — Час пик.

19.55 — Кинопанорама. 20.40 — Спокойной ночи, ма-

лыши! 21.40 — Монолог. 21.50 — «Борсалино и К°», х.

ф. 0.05 — Фильм. 0.45 — Мультфильм. 0.50 —

Пресс-экспресс. 1.05, 2.00 — «Вся королевская рать»,

телесериал. 2.30 — Мультфильм. 3.00 — Европа плюс.

КАНАЛ «РОССИЯ»

7.30 — Формула-730. 8.00, 12.00, 16.00, 20.00, 23.00
— Вести. 8.20 — Требуются... Требуются... 8.30 —

Время деловых людей. 9.00 — Всемирные новости Эй-
би-си. 9.25 — Торговый дом. 9.40, 20.35 — «Санта-
Барбара», х. ф. 10.30 — Утренний концерт. 10.45 —

Совершенно секретно. 11.35 — Телегазета. 11.40 —

Крестьянский вопрос. 12.10 — Театр одного художника.

Б. Кустодиев. 16.20 — Студия «Рост». 16.50 — Там-
там-новости. 17.05 — Праздник каждый день 17.15 —

Новая линия. 17.55 — Клип-антракт. Юлиан. 18.00 —

Козырная дама. 18.30 — Фильм-премьер.
18.55 — Я — лидер. 19.20 — Звезды Америки. 20.25
— Подробности. 21.30 — Рек-тайм. 22.05 — Зал ожи-

дания. 23.20 — Автомиг. 23.25 — Спортивная карусель.

23.30 — Крис де Бург в Москве. 0.30 — Звезды гово-

рят. 0.35 — Петербургские истории.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30 — Доброе утро. 13.00, 15.30, 19.30, 22.30 -

Информ-ТВ. 13.10 —- Волшебная линия. 13.25 — «Не-
мецкая волна». 13.50, 15.15, 17.25, 20.25 — Муз. мо-

мент, 14.00 — Скорая помощь. 14.30, 20.30 — «Камил-
ла, или Нераскрытые тайны», х. ф. 15.40 — «Аляска,
сэр», х. ф. 17.30 — Сказка за сказкой. 18.00 — Будни.
18.10 — Выборы-94. 18.55 — Человек на земле. 19.50
— Спорт, спорт, спорт. 20.10 — Большой фестиваль.

21.15 — Блеф-клуб. 21.50 — Концерт. 22.05 — Теле-
магазин. 22.15 — Телеслужба безопасности. 22.45 —

Спортивные новости. 23.00 — Ваш стиль. 23.05 — «На-
тали», телеспектакль.
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венность несут рекла-
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